

Así arranca 2018, el año de una 'Aída' para 1.500 personas

Escrito por Administrator

Sábado, 30 de Diciembre de 2017 08:31 -

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 30 de Diciembre de 2017.

Así arranca 2018, el año de una 'Aída' para 1.500 personas

Sábado, 30 diciembre 2017, 00:33 Este concierto de Año Nuevo será el pistoletazo de salida para un ejercicio especial en la Asociación Lírica Luis Mariano. Otras actuaciones y conciertos completarán las tres producciones líricas sobre las que pivotará este nuevo curso. La primera y más especial será 'Aída', la gran ópera de Verdi que volverá a disfrutarse en Irun pero en un formato de gran producción que la Asociación Lírica estrena este año y en el que tiene puestas muchas esperanzas. Será en el pabellón 3 de Ficoba para 1.500 espectadores; una apuesta por todo lo alto. En el formato habitual del Amaia llegará en octubre 'Turandot', de Puccini, y en medio, para la consolidada cita sanmarcialera con la zarzuela, la obra elegida es 'La leyenda del beso'.